



Dr. Annegret Heymann ist neue Leiterin der Staatsanwaltschaft Siegen

Dr. Annegret Heymann ist neue Leiterin der Staatsanwaltschaft Siegen
Dr. Annegret Heymann ist neue Leiterin der Staatsanwaltschaft Siegen. Justizminister Thomas Kutschaty hat der 52-jährigen Juristin am 25. Oktober 2012 am Rande der Dienstbesprechung des Justizministeriums mit den Generalstaatsanwälten sowie den Leitenden Oberstaatsanwältinnen und Leitenden Oberstaatsanwälten in Recklinghausen die Ernennungsurkunde ausgehändigt. Dr. Annegret Heymann ist Nachfolgerin von Ralf Opterbeck, der Ende September in den Ruhestand getreten ist.
Dr. Annegret Heymann begann 1991 ihre Laufbahn im staatsanwaltlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen. Bei der Staatsanwaltschaft Hagen, bei der sie 1994 ihre erste Planstelle erhielt, war sie Dezernentin für Wirtschafts- und Sexualstrafverfahren. Nach ihrer Erprobung bei der Generalstaatsanwaltschaft Hamm wurde sie dort im Mai 2003 zur Oberstaatsanwältin ernannt und war u.a. mit Wirtschaftsstrafsachen einer Schwerpunktstaatsanwaltschaft und Angelegenheiten auf dem Gebiet der Korruption befasst. Zudem war sie Leiterin der Innenrevision und Gleichstellungsbeauftragte. Seit Dezember 2011 war sie ständige Vertreterin der Leitenden Oberstaatsanwältin in Hagen und insbesondere für Personalangelegenheiten, Disziplinarsachen und Fragen der Organisationsentwicklung zuständig.
Frau Dr. Heymann ist verheiratet und Mutter einer erwachsenen Tochter.
Justizministerium des Landes Nordrhein-Westfalen
Martin-Luther-Platz 40
40212 Düsseldorf
Deutschland
Telefax: +49 211 8792-569
Mail: poststelle@jm.nrw.de
URL: www.justiz.nrw.de


Pressekontakt

Justizministerium des Landes Nordrhein-Westfalen

40212 Düsseldorf

justiz.nrw.de
poststelle@jm.nrw.de

Firmenkontakt

Justizministerium des Landes Nordrhein-Westfalen

40212 Düsseldorf

justiz.nrw.de
poststelle@jm.nrw.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage